

DESTACAN INDICADORES DE GESTIÓN 2020 DEL PROYECTO CHAVIMOCHIC

Y resaltan importancia de Sistema de Control Interno



ING. EDILBERTO ÑIQUE ALARCÓN, PH.D.
Gerente del P. E. CHAVIMOCHIC

En base a la información registrada y alcanzada por las Unidades Orgánicas (Sub Gerencias y Oficinas) del Proyecto Especial Chavimochic - PECH, se ha podido confirmar las metas presupuestales y físicas del año 2020, y en algunos casos se supera las metas trazadas para ese año, afirmó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

Es importante destacar, por ejemplo, que el Área de Operación y Mantenimiento de la Infraestructura Hidráulica de Riego, Maquinaria Pesada, alcanzó el 103% de las actividades físicas de las metas presupuestales 2020; mientras la Planta de Tratamiento de Agua Potable alcanzó el 110%, especificó Ñique Alarcón.

Por otro lado, se dio a conocer que el área de Sistemas Hidroeléctricos alcanzó el 54.79%; Apoyo al Desarrollo Tecnológico del Medio Rural llegó a la meta física del 70.67%; Elaboración de Proyectos y Perfiles 60%; entre otras Áreas.

Esta información es pública, se encuentra en la web institucional como parte de la implementación del sistema de control interno y de la cultura organizacional que se pone en práctica en nuestra institución, afianzando nuestro trabajo transparente, y permanente lucha contra el secretismo y corrupción, enfatizó el gerente del PECH.

IMPORTANCIA DEL CONTROL INTERNO EN EL PECH

El Control Interno es una herramienta que brinda seguridad para el cumplimiento de los objetivos institucionales y permite estar en la capacidad de informar sobre nuestra gestión a todos los ciudadanos.

El gerente del PECH especificó que el Control Interno es importante porque permite optimizar todo tipo de recursos con calidad para alcanzar una adecuada gestión financiera y administrativa, logrando mejores niveles de productividad en la institución.

